

Rotary-Club Crans-Montana

Séance n° 592 / 37ème séance de l'année 2013-2014 le lundi 17 mars à l'Hôtel Royal à Crans-Montana

Participants: 25
Visiteurs:
M. Haury du RC Hamburg, M. Brunner du RC Uri, Jean-Pierre Grivois.
Excusés: 8
Anniversaire:
Ràs
Conférencier:
Philippe Duc
Séance:
Ouverture de l'assemblée par notre Président Christian Barras qui nous dresse une brè

rétrospective sur la soirée d'intronisation, remercie Philippe pour l'invitation du musicien Alain Borgeat et remercie Corrado pour son accueil.

La parole est donnée à nos visiteurs. Monsieur Haury nous parle de son Club de Hambourg fort de 65 membres et fondé en 1953 et Monsieur Brunner du RC Uri seule Club du canton et voisin du Valais, (à ne pas oublier) comporte 70 membres et existe depuis 1955.

Christian Barras nous parle de la visite du Club de Strasbourg. (ancien Club de notre membre Gunilla) ce Week-End dernier. Il rappelle la sortie prochaine à Marseille ainsi que la rencontre avec notre Club jumelé Lion les Monts d'Or les 16 17 et 18 mai prochain. Une inscription sur Doodle sera mise en ligne par Christophe.



Rotary-Club Crans-Montana

Conférence:

Le thème choisi pour nous ce soir par notre (007) inspecteur de police Philippe Duc est le hooliganisme.

Il nous fait un bref historique des origines de ce mouvement de révolte apparu en Angleterre au 19^{ème} siècle qui opposait la classe ouvrière au patronat lors de matchs de foot.

Ce mouvement a pris de l'ampleur avec la médiatisation TV dans les années 50 pour trouver son apogée en 1985 lors d'un match de finale au Heysel.

Philippe nous parle de la réalité de cette violence gratuite qui touche tous les âges ainsi que toutes les couches sociales.

Les moyens les plus efficaces de répression sont multiples, les interdictions de stades, les encadrements des Ultras, la comparution immédiate ainsi que la billetterie nominative par sièges.

Divers:

Ràs

L'agenda:

Lundi 24 février: Séance habituelle

Lundi 24 mars: Dernière séance au Royal

Lundi 31 mars: Reprise des séances à l'hôtel La Prairie. Le 28 et 29 mars: Assemblée de District à Berne et PETS.

Les 4-5-6 avril: Sortie du Club à Marseille.

Lundi 14 avril: visi de de la Fondation Pierre Arnaud. Samedi 14 juin: Conférence de district à Bussigny.

Tombola: 255.-

Belle semaine à tous, votre bulletinier, Pralong Irénée

